



Rectores asistentes a la reunión de ayer en León para la constitución de Crusoe

ICAL

Las universidades de Portugal, Galicia y la región crean un frente común

► Los 18 centros, con 275.000 alumnos, buscan generar movimiento económico y empleo

ROSA ÁLVAREZ
LEÓN

Un total de 18 centros universitarios de Castilla y León, Portugal y Galicia integrarán la Conferencia de Rectores de las Universidades del Suroeste de Europa (Crusoe), a la que ayer dieron el visto bueno en una reunión en León. Este encuentro sirvió como primera toma de contacto para la puesta en marcha de este organismo, que persigue el objetivo de establecer «alianzas» entre los centros y conse-

guir «ser más fuertes y competitivos, mirar al futuro y contribuir al desarrollo de los pueblos», según dijo el elegido como presidente del Comité Ejecutivo de la Crusoe y rector de la Universidad de Oporto, Carlos Marqués dos Santos, quien añadió que las universidades deben «desenvolverse desde el punto de vista económico, apoyando la industria y creando nuevas áreas de conocimiento».

La intención es crear de forma oficial la Crusoe durante el mes de enero de 2012; realizar una ampliación del plan estratégico que seguirán en sus actuaciones en febrero y organizar una reunión presencial en marzo, encuentro se desarrollará en la ciudad portuguesa de Oporto.

El rector de la Universidad de Vigo, Salustiano Mato, afirmó que el

Plan Estratégico que seguirá la Crusoe tiene como meta «ver de qué manera el conocimiento de un grupo de universidades que está formando a 275.000 estudiantes puede transformarse en valor para generar movimiento económico y empleo».

Por su parte, el rector de la Universidad de León, José Ángel Hermida, apuntó que «la universidad se ha puesto las pilas en un momento de dificultad económica», por lo que hay que «colaborar con los gobernantes para intentar sacar entre todos a España y a Portugal» de la crisis en la que están inmersos. Crusoe está integrada por ocho universidades de Castilla y León (cuatro públicas y cuatro privadas), tres de Galicia, tres de Portugal y cuatro centros politécnicos portugueses.